

**PROVINCIA | Fuente-Tójar**

## **Fuente Tójar suspende todas sus fiestas de verano a consecuencia de la actual situación sanitaria**

**Fiesta como la Alcaparra o la de La Cubertilla no se celebrarán este año, tras firmar un acuerdo entre el ayuntamiento y las asociaciones organizadoras**

**Redacción**

Lunes 6 de julio de 2020 - 18:59



La alcaldesa de Fuente Tójar, Mari Fe Muñoz, el presidente de la Asociación Gastronómico Cultural Amigos de la Alcaparra, Agustín Ceballos y el hermano mayor de la Hermandad de la Santa Cruz de la Cubertilla, Francisco José Pérez, han firmado un comunicado conjunto anunciando la suspensión de las fiestas que en el mes de agosto organizan estas asociaciones locales con la colaboración del consistorio tojeño.

El Comunicado que se ha firmado después de analizar detenidamente la situación con respecto a la pandemia por Covid-19 hace alusión a la situación actual, que está afectando a todas las esferas sociales y económicas del país, añadiendo que en Fuente Tójar se han ido adoptando medidas muy restrictivas, y la población ha tenido muy buen comportamiento durante el confinamiento, lo que ha supuesto que en la localidad, solo se haya registrado un caso confirmado por contagio a través de prueba PCR.

Ante ello, el comunicado insiste en que se hace necesario continuar adoptando medidas y tomando decisiones difíciles “que jamás pensamos que tendríamos que llegar a tomar”, con el único fin de que se eviten situaciones de contagio, protegiendo de esta forma la salud de todos y, máxime, cuando últimamente se están produciendo rebrotes de contagio en distintos puntos del país, por lo que todo indica que no se pueden relajar ni las medidas ni las precauciones.

En este sentido, se ha analizado conjuntamente la posibilidad de realizar las fiestas más señaladas de la época veraniega en la localidad, como son la “Fiesta de la Santa Cruz de la Cubertilla”, el primer fin de semana de agosto, y la “Fiesta de la Alcaparra” el segundo fin de semana de agosto, pero después de valorar los diversos aspectos y estudiar la situación actual, se ha tomado la decisión unánime de suspenderlas.

“Ha sido una decisión muy difícil y nada agradable”, como señala el comunicado, pero la prudencia y la responsabilidad “nos llevan a asumirla por la salud y el interés general, esperando la comprensión de todos y con la ilusión de que el próximo año podamos volver a disfrutar de estas fiestas tan importantes en el

calendario festivo no solo de la comarca, sino de la provincia”.